
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

KLIMAZERTIFIKAT 
Zertifikat Nr. 2020-0027 

 
 
 
 

Hiermit bestätigen wir der FLORIS Catering GmbH 

Boschweg 7 in 12057 Berlin 
 
 
  
 

 

 
 

den klimawirksamen Ausgleich von mindestens 76 Tonnen CO₂-Emissionen,  

die für den Zeitraum vom 01. Januar 2020 bis zum 31. Dezember 2020 prognostiziert werden. 

 

Die CO₂-Emissionen werden über das Projektportfolio der KlimaInvest Green Concepts GmbH kompensiert. Die 

unterstützten Projekte sind offiziell registriert, folgen den Regularien des Kyoto-Protokolls und sind zusätzlich nach den 

strengen Anforderungen der unabhängigen und gemeinnützigen Gold Standard Foundation (GS) zertifiziert. 

 

Die FLORIS Catering GmbH wird für den Zeitraum 01. Januar 2020 - 31. Dezember 2020  

 100 % Klimaneutralität im berechneten Energieverbrauch (Strom, Gas, Wasser) und im Bereich Mobilität 

(firmeneigener Fuhrpark) erreichen. 

 

 
Die Ausstellung und Entwertung der CO₂-Minderungsrechte wird über geprüfte internationale Register  

durchgeführt und offiziell bestätigt. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Jobst Jenckel 

KlimaInvest 

Green Concepts GmbH 

 

  
  
 WEITERE INFORMATIONEN UNTER: KlimaInvest Green Concepts GmbH · www.klima-invest.de · Hohe Bleichen 10 · 20354 Hamburg 

http://www.klima-invest.de/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CLIMATE CERTIFICATE 
Certificate No. 2020-0027 

 
 
 
 

We hereby confirm FLORIS Catering GmbH 

Boschweg 7 in 12057 Berlin 
 
  
 

 

 
 

 

the climate effective compensation of 76 tons of CO₂ emissions, which have been projected for the year 2020. 

 

The CO₂ emissions are neutralized by the project portfolio of KlimaInvest Green Concepts GmbH. The supported projects 

are officially registered and follow the regulations of the Kyoto Protocol. They are additionally certified according to the 

strict requirements of the independent and non-profit Verified Carbon Standard Association (VCS) and the Gold Standard 

Foundation (GS). 

 

For the period from January 1, 2020 to December 31, 2020 FLORIS Catering GmbH will achieve 100% climate 
neutrality for the calculated energy consumption within the range of energy supply (electricity, gas and water) and 

mobility (fleet of cars). 

 
 

The issuance and cancellation of CO₂ reduction is carried out through certified international registers and  

officially confirmed. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Jobst Jenckel 

KlimaInvest 

Green Concepts GmbH 

 

 
FURTHER INFORMATION: KlimaInvest Green Concepts GmbH · www.klima-invest.de · Hohe Bleichen 10 · 20354 Hamburg 

http://www.klima-invest.de/

